

**PENGARUH KECERDASAN INTELEKTUAL (IQ) DAN
INTENSITAS MEMBACA AL-QUR'AN TERHADAP
KEMAMPUAN HAFALAN AL-QUR'AN
PELAJARAN AL-QUR'AN HADITS
DI MA NU MAZRO'ATUL HUDA KARANGANYAR DEMAK
TAHUN AJARAN 2016/2017**



SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Ilmu Tarbiyah

Oleh:

IIN ZAHROTUN FITRIYAH
NIM. 111141

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
JURUSAN TARBIYAH / PAI**

2016



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **Ketua Jurusan Tarbiyah**

cq. Ketua Jurusan Tarbiyah/ PAI

di –

Kudus

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara : **Iin Zahrotun Fitriyah**, NIM : 111141 dengan judul **“Pengaruh Kecerdasan Intelektual (IQ) Dan Intensitas Membaca Al-Qur'an Terhadap Kemampuan Hafalan Al-Qur'an Pelajaran Al-Qur'an Hadits Di MA NU Mazro'atul Huda Karanganyar Demak Tahun Ajaran 2016/2017”**, pada Jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 28 November 2016

Dosen Pembimbing

Ahmad Falah, M. Ag.

NIR. 19720822 200501 1 009



KEMENTERIAN AGAMA RI
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : **Iin Zahrotun Fitriyah**
NIM : **111 141**
Jurusan/Prodi : **Tarbiyah/PAI**
Judul : **Pengaruh Kecerdasan Intelektual (IQ) Dan Intensitas Membaca Al-Qur'an Terhadap Kemampuan Hafalan Al-Qur'an Pelajaran Al-Qur'an Hadits Di MA NU Mazro'atul Huda Karanganyar Demak Tahun Ajaran 2016/2017**

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal:

6 Desember 2016

selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk meraih gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Tarbiyah program studi Pendidikan Agama Islam.

Kudus, 13 Januari 2017

Ketua Sidang/Penguji I

Penguji II



Ismanto, S.Si, M.Pd
NIP. 19740502 199903 1 005

Rini Dwi Susanti, M.Ag, M.Pd
NIP. 19740828/200501 2 008

Dosen Pembimbing

Sekretaris Sidang

Ahmad Falah, M. Ag
NIP. 19720822 200501 1 009

Farida, M.Si
NIP. 19790107 200312 2 001

SURAT PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini menerangkan bahwa:

Nama : Iin Zahrotun Fitriyah

NIM : 111141

Jurusan/Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Agama Islam

Judul : **“Pengaruh Kecerdasan Intelektual (IQ) Dan Intensitas Membaca Al-Qur’an Terhadap Kemampuan Hafalan Al-Qur’an Pelajaran Al-Qur’an Hadits Di MA NU Mazro’atul Huda Karanganyar Demak Tahun Ajaran 2016/2017”**

Saya menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya dan agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Kudus, 28 November 2016

Yang membuat pernyataan,



Iin Zahrotun Fitriyah

NIM: 111141

MOTTO

“ SEDIKIT YANG RUTIN LEBIH BAIK
DARIPADA YANG BANYAK NAMUN
TERHENTI”

إِنَّ الَّذِينَ يَتْلُونَ كِتَابَ اللَّهِ وَأَقَامُوا الصَّلَاةَ وَأَنْفَقُوا مِمَّا
رَزَقْنَاهُمْ سِرًّا وَعَلَانِيَةً يَرْجُونَ تِجَارَةً لَّن تَبُورَ

Sesungguhnya orang-orang yang selalu membaca kitab Allah SWT dan mendirikan shalat dan menafkahkan sebahagian dari rizki yang Kami anugerahkan kepada mereka dengan diam-diam dan terang-terangan, mereka itu mengharapkan perniagaan yang tidak akan merugi. (Y.S. Faathir : 29)¹

¹ Al-Qur'an Surat Al-Fathir ayat 29, Yayasan Penyelenggara Penterjemah Al-Qur'an, *Al-Qur'an dan Terjemahnya*, CV. Toha Putra, Semarang, 1989, hlm. 700

PERSEMBAHAN

Skripsi ini kupersembahkan kepada:

- ❖ *Bapakku (Sukrun) dan Ibuku (Musfiroh) tercinta yang telah berjuang keras untuk mendidik, membesarkan serta mencurahkan seluruh hidupnya, kasih sayangnya, pengorbanannya, cintanya, hanya untuk keberhasilanku.*
- ❖ *Saudara-Saudariku (Mas Fais, Dek Eva, Dek Shofa) yang telah mewarnai hari-hariku dengan kebersamaan dan menyemangatiku serta membantuku menyelesaikan tugasku.*
- ❖ *Semua Dosen-dosen Tarbiyah yang senantiasa membimbing dan memberikan pengarahan agar kami dapat menggapai masa depan yang cemerlang.*
- ❖ *Untuk sahabat-sahabatku Mbak Uswatun, Mbak Jannah, Mbak Nikmah, Mbak Ila', Mbak Ike, Mbak Faridh dan Mbak Dwi serta teman-teman Angkatan 2011 Khususnya keluarga besar kelas "D" juga teman-teman Angkatan 2012 Khususnya keluarga besar kelas "J", Serta teman-teman PPL dan KKN yang telah menjadikan kenangan bagi hidupku, kebersamaan kita Insya Allah tidak akan pernah aku lupakan.*
- ❖ *Tak lupa untuk seluruh keluarga besar dari MA NU MAZRO'ATUL HUDA KARANGANYAR, yang telah meluangkan waktunya untuk penelitianku.*
- ❖ *Dan kepada seluruh Insan yang cinta ilmu.*

Tentunya kepada semua pihak yang membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Semoga bantuan, motivasi, dan pengorbanan yang diberikan akan mendapat balasan oleh sang Maha Pemberi nikmat, Allah Subhanahu wa Ta'ala, amiin.

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah Maha Suci Allah SWT dengan segala keagungan dan kebesaran-Nya segala puji syukur hanya tercurahkan pada-Nya yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inyah-Nya, sehingga atas iringan ridlo-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi walaupun belum mencapai sebuah kesempurnaan. Namun dengan harapan hati kecil semoga dapat bermanfaat.

Iringan sholawat dan salam semoga senantiasa dilimpahkan keharibaan beliau Nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi cahaya di atas cahaya bagi seluruh alam, beserta keluarga, sahabat dan pengikutnya yang setia.

Berkat karunia dan ridlo Allah SWT akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam ilmu Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus dengan judul **“Pengaruh Kecerdasan Intelektual (IQ) Dan Intensitas Membaca Al-Qur’an Terhadap Kemampuan Hafalan Al-Qur’an Pelajaran Al-Qur’an Hadits Di MA NU Mazro’atul Huda Karanganyar Demak Tahun Ajaran 2016/2017”**.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I., selaku Ketua Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd., selaku Ketua Jurusan Tarbiyah Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Ahmad Falah, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.

4. Hj. Azizah, S.Ag., MM., selaku Ketua Perpustakaan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Drs. H. Abdul Aziz Anwar, selaku Kepala MA NU Mazro'atul Huda Karanganyar Demak yang telah memberikan ijin untuk menyelesaikan skripsi ini.
7. Seluruh Guru, Staf TU dan peserta didik MA NU Mazro'atul Huda Karanganyar Demak yang meluangkan waktunya untuk memberikan informasi dan data-data yang dibutuhkan dalam penelitian ini.
8. Ayahanda atau Ibunda yang berlangsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Maka dari itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, penulis berharap sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini, pun juga diharapkan ada manfaatnya.

Kudus, 28 November 2016

Penulis



Iin Zahrotun Fitriyah
NIM: 111141